

**LOCAL | Ayuntamiento**

**El Equipo de Gobierno define como "eficaz y positiva" la gestión realizada durante el presente ejercicio**

**Según Miguel Ángel Serrano, por vez primera los ingresos reales son superiores a los presupuestados**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 19 de diciembre de 2012 - 16:28



El Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense ha realizado una “positiva” valoración del trabajo realizado durante el ejercicio que ahora toca a su fin, el primero de la actual legislatura en el que han gestionado un presupuesto propio.

En una comparecencia ante los medios en la que ha estado acompañada por Miguel Ángel Serrano, Miguel Forcada, María del Carmen Pacheco, Antonio Barrientos, Luis Miguel Carrillo y Cristina Casanueva, la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos definía este 2012 como, “el año más difícil de la historia

democrática, desde el punto de vista económico y social”, pese a lo cual, como matizó Ceballos, “se han hecho bastante cosas, sobre todo desde el punto de vista de la gestión, gracias a un trabajo realizado desde la responsabilidad”.

Responsabilidad que Ceballos hizo extensible al resto de grupo de la Corporación, haciendo mención en este sentido a la aprobación de planes económicos, “que han ayudado a que poco a poco vayamos saliendo de esta situación”.

Dentro de esta valoración del ejercicio que ahora toca a su fin, Ceballos no pasó por alto el empleo generado por el Consistorio, ya que gracias a los diferentes programas y planes puestos en marcha durante 2012, se han realizado más de 700 contratos a personas del municipio.

En cuanto a la valoración por Áreas, Ceballos hizo alusión a las actuaciones realizadas en Bienestar Social, destacando en este sentido el aumento del número de personas atendidas por el servicio de ayuda a domicilio municipal, resaltando igualmente el “buen trabajo” que se ha llevado a cabo en todo lo concerniente al desarrollo económico y fomento empresarial, “con distintas ferias comerciales, la oficina de captación de inversiones y las resolución de partidas de nuevos emprendedores”.

Igualmente, la Alcaldesa destacó el trabajo realizado en las delegaciones de Festejos, Juventud, Turismo y Deportes, haciendo referencia expresa en este sentido a la apertura de la piscina cubierta y las nuevas pistas deportivas con las que cuenta la instalación, sin pasar por alto el ahorro económico que ha supuesto la adjudicación a una empresa para su explotación.

Esta “positiva y eficaz” gestión, como así la calificó el presidente del Área de Hacienda, Miguel Ángel Serrano, “permitirá hacer realidad algo que hacía muchísimos años que no se conseguía en este Ayuntamiento como es que los ingresos superan a los ingresos presupuestados”, indicó Serrano, que recordó que los ingresos presupuestados ascendían a 17.040.00 euros, “mientras que a día de hoy el Ayuntamiento tiene 18 millones de ingresos”.

Junto a este dato, Miguel Ángel Serrano añadía que en estos momentos los gastos ascienden a 14,7 millones

de euros, mientras que en el presupuesto se contemplaron unos gastos de 17 millones, cifras que para Serrano vuelven a corroborar la “acertada” gestión del actual Equipo de Gobierno.

En comparación con estos datos, el presidente del Área de Hacienda recordaba que en el año 2010, con el PSOE al frente del Consistorio prieguense, “se gastaron 24 millones de euros”, 9,3 millones más que en el actual ejercicio, lo que para Serrano corrobora, “las dificultades, pero a la vez la gestión y la responsabilidad con la que se ha hecho”.

Finalmente, tanto Ceballos como Serrano agradecieron a los funcionarios municipales el esfuerzo realizado durante el presente ejercicio, colaborando con el Equipo de Gobierno y con toda la institución municipal, a pesar de las dificultades económicas sufridas.